Schöne Bescherung für Rallye-Sieger

Fleißige Schüler probierten Handwerk aus – Preise für Schulhomepage und handwerklichen Einsatz

Auf dem Weihnachtsmarkt der Förderschule Ellerbach gab es für handwerklich interessierte Schüler und Schülerinnen eine ganz besondere "Bescherung":



Für ihre Präsentation der Vielfalt der Ausbildungsmesse Handwerk siegten die Jugendlichen um Lehrer Andreas Meister zum zweiten Mal beim Schulhomepage-Wettbewerb, den die Kreishandwerkerschaft Rhein-Nahe-Hunsrück ausgelobt hatte. Außerdem bekamen die Sieger der Handwerksrallye, die das Messen-Motto "Hören-Sehen-Selbermachen" an 14 Stationen in die Tat umgesetzt hatten, ihre verdienten Preise.

Die dritte Ausbildungsmesse exklusiv für handwerkliche Berufe im September war resümierte wieder ein voller Erfolg, Leiter Dr. Lothar Greunke vom Berufsbildungszentrum der Handwerkskammer (HwK) Koblenz. Gemeinsam mit der Arbeitsagentur und der Kreishandwerkerschaft Rhein-Nahe-Hunsrück hatten sich 26 Aussteller aus fast 30 verschiedenen Gewerken in der Siemensstraße präsentiert und wieder 600 Besucher angelockt. Dabei gab's nicht nur viel zu sehen, sondern vor allem viel zu tun: In einer Handwerksrallye durften die Jungen und Mädchen in zwei Altersklassen an 14 verschiedenen Stationen ausprobieren, wie sich Handwerk "anfühlt" – unter anderem beim Friseur, an der Hobelbank, auf dem "Bau", bei den Malern und Lackierern, am alten "Backes" oder in der Elektro- und der Kfz-Werkstatt. Auch Zimmerer und Steinmetze stellten erstmals ihr Handwerk vor.

Insgesamt, berichtete Dr. Greunke, hätten 130 Jugendliche an der Rallye teilgenommen, davon 40 % Mädchen. 50 Rallyeteilnehmer/innen hätten sich mit Fleiß und Talent für einen Siegerpreis qualifiziert. "Mit besonders viel Energie waren die jüngeren Teilnehmer dabei", freute sich Greunke. In der jüngeren Altersgruppe erreichten der 14-jährige Marc Unger aus Staudernheim und die gleichaltrige

Fabienne Schweickhard aus Norheim die höchsten Punktzahlen. Bei den Älteren gewannen der 17-jährige Anthony Bergfeld aus Bad Kreuznach (der auch im vergangenen Jahr den ersten Preis gewann) und die 15-jährige Natascha Gräff aus Hargesheim mit nur geringem Punktabstand. Kreishandwerksmeister Alfred Wenz überreichte Urkunden und Kinogutscheine für die herausragenden Leistungen.

Einen ganz besonderen Preis bekamen auch die Schüler und Schülerinnen der Ellerbach-Förderschule, die auch diesmal wieder den Schulhomepage-Wettbewerb gewonnen hatten. Andreas Meister hatte als Fachlehrer für Arbeitslehre die neunten und zehnten Klassen auf die Ausbildungsmesse Handwerk begleitet und die vielen positiven Reaktionen und Erfahrungen anschließend aufbereitet und dargestellt. Dafür spendierte die Kreishandwerkerschaft nicht nur eine große Urkunde: Bäckerobermeister Alfred Wenz lädt die 30 Jungen und Mädchen zur Pizza- und Flammkuchen-Party ein!



Interessantes gehört, noch mehr gesehen und ganz viel selbst gemacht hatten wieder rund 130 Jungen und Mädchen auf der Ausbildungsmesse Handwerk im September im Berufsbildungszentrum. Für die Gewinner der Handwerksrallye und die beste Darstellung auf der Schulhomepage gab´s deshalb von Kreishandwerkerschaft, Arbeitsagentur und Handwerkskammer wieder Urkunden und schöne Preise. Schulleiterin Ursula Hebestreit-Kohlhaas (von links) freute sich mit BBZ-Leiter Dr. Lothar Greunke und Lehrer Andreas Meister über den Party-Preis für die Schulhomepage der Ellerbach-Förderschule. Als Veranstalter lobten (von rechts) Petra Bürkle von der Arbeitsagentur, Geschäftsführer Gerhard Schlau von der Kreishandwerkerschaft, Obermeister Paul-Gerhard Wagner von der Innung für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik, sowie Kreishandwerksmeister Alfred Wenz die positive Resonanz der dritten Ausbildungsmesse exklusiv fürs Handwerk.